

# Halloweenparty

Gratis Entrée fir Grouss a Kleng  
zu Lenneng am Festsall



4. November 2023  
vun 14:30 un



Lenneng Kanech

# Halloweenparty

Gratis Entrée fir Grouss a Kleng  
zu Lenneng am Festsall



4. November 2023  
vun 14:30 un



Lenneng Kanech

Léif Elteren,

mir d'Elterevereenegung Lenneng Kanech organiséiere während dem Schouljoer eng Rei un Eventer fir eis Kanner. D'Organisatioun vun deene gëtt momentan eleng vun den Comitésmembere gestëmmt an um Event selwer si mir tatkräfteg vun den Happy Helpers ënnerstëtzt ginn. Allerdéngs geet des wäertvoll Hëllef net duer, fir all eis Iddien ëmzesetzen, bzw. d'Eventer an där haiteger Form weider z'organisieren. Duerch des Ëmstänn wëlle mir de Club nei opstellen an lech, d'Elteren als aktiv Membere gewinnen, déi net nëmme bäi deem engen oder aneren Event mat upaken, mee déi duerch hier Memberschafter kenne vun enger Rei Virdeeler\* profitieren.

Mir wëllen lech, déi eis scho während deem leschte Schouljoer mam Kaf vun enger Memberskaart ënnerstëtzt hunn, Merci soen an hoffen, dass Dir dëst Schouljoer mat op de Wee vun enger aktiver Memberschaft gitt. Bäi Froen, sti mir lech gären op engem vun eisen Eventer Ried an Äntwert.

\*d'Méiglechkeet un engem Ausflug deelzehuelen, wou d'EVLK eppes bäileet; en Event just fir d'Memberen; méi Austauschméiglechkeeten mat aneren Elteren; Kanner als Grupp bäi aneren Eventer umellenbsp. engem Kidsrun,...

Chers Parents,

Nous, l'association des parents des élèves de Lenningen Canach, organisons au cours de l'année scolaire une série d'événements pour nos enfants. L'organisation de ces manifestations n'est actuellement assurée que par les membres du comité, soutenus par les Happy Helpers pendant le déroulement de l'événement. Cependant, cette aide précieuse ne suffit pas pour mettre en œuvre toutes nos idées et de continuer à organiser les événements de la même manière. Dans ces circonstances, nous souhaitons réorganiser notre association et gagner des membres actifs parmi les parents. Les membres actifs sont invités à donner un coup de main lors de l'un ou l'autre événement et peuvent profiter d'une série d'avantages\*.

Nous tenons à remercier, tous ceux qui nous ont soutenus en achetant une carte de membre au cours de l'année scolaire dernière, et nous espérons que vous nous accompagnerez activement cette année-ci. Si vous avez des questions, nous serons heureux de vous répondre lors d'un de nos événements.

\*possibilité de participer à une excursion payée en partie par l'EVLK ; un événement réservé aux membres ; possibilité d'échanger avec d'autres parents ; inscrire les enfants en groupe à d'autres événements, p.ex. à un Kidsrun.

Dear Parents,

We, the Parents' Association Lenningen Canach, organise a number of events for our children during the school year. The organisation of these events is currently only managed by a handful of board members supported actively by the Happy Helpers during the event itself. However, this valuable help is not enough to realise all our ideas and to organise the events in the current way. Due to these circumstances, we want to reorganise our association and win you as parents as active members. The active members should not only help out at some events, but also benefit from a number of advantages\*.

We would like to thank all of you, who supported us by purchasing a membership card during the last school year and hope that you will join us on the path to active membership. If you have any questions, we will be happy to answer them at one of our events.

\*possibility to participate in an excursion for which EVLK pays a part; an event for members only; exchange possibilities with other parents; register children as a group for other events, e.g. a Kidsrun.

Léif Elteren,

mir d'Elterevereenegung Lenneng Kanech organiséiere während dem Schouljoer eng Rei un Eventer fir eis Kanner. D'Organisatioun vun deene gëtt momentan eleng vun den Comitésmembere gestëmmt an um Event selwer si mir tatkräfteg vun den Happy Helpers ënnerstëtzt ginn. Allerdéngs geet des wäertvoll Hëllef net duer, fir all eis Iddien ëmzesetzen, bzw. d'Eventer an där haiteger Form weider z'organisieren. Duerch des Ëmstänn wëlle mir de Club nei opstellen an lech, d'Elteren als aktiv Membere gewinnen, déi net nëmme bäi deem engen oder aneren Event mat upaken, mee déi duerch hier Memberschafter kenne vun enger Rei Virdeeler\* profitieren.

Mir wëllen lech, déi eis scho während deem leschte Schouljoer mam Kaf vun enger Memberskaart ënnerstëtzt hunn, Merci soen an hoffen, dass Dir dëst Schouljoer mat op de Wee vun enger aktiver Memberschaft gitt. Bäi Froen, sti mir lech gären op engem vun eisen Eventer Ried an Äntwert.

\*d'Méiglechkeet un engem Ausflug deelzehuelen, wou d'EVLK eppes bäileet; en Event just fir d'Memberen; méi Austauschméiglechkeeten mat aneren Elteren; Kanner als Grupp bäi aneren Eventer umellenbsp. engem Kidsrun,...

Chers Parents,

Nous, l'association des parents des élèves de Lenningen Canach, organisons au cours de l'année scolaire une série d'événements pour nos enfants. L'organisation de ces manifestations n'est actuellement assurée que par les membres du comité, soutenus par les Happy Helpers pendant le déroulement de l'événement. Cependant, cette aide précieuse ne suffit pas pour mettre en œuvre toutes nos idées et de continuer à organiser les événements de la même manière. Dans ces circonstances, nous souhaitons réorganiser notre association et gagner des membres actifs parmi les parents. Les membres actifs sont invités à donner un coup de main lors de l'un ou l'autre événement et peuvent profiter d'une série d'avantages\*.

Nous tenons à remercier, tous ceux qui nous ont soutenus en achetant une carte de membre au cours de l'année scolaire dernière, et nous espérons que vous nous accompagnerez activement cette année-ci. Si vous avez des questions, nous serons heureux de vous répondre lors d'un de nos événements.

\*possibilité de participer à une excursion payée en partie par l'EVLK ; un événement réservé aux membres ; possibilité d'échanger avec d'autres parents ; inscrire les enfants en groupe à d'autres événements, p.ex. à un Kidsrun.

Dear Parents,

We, the Parents' Association Lenningen Canach, organise a number of events for our children during the school year. The organisation of these events is currently only managed by a handful of board members supported actively by the Happy Helpers during the event itself. However, this valuable help is not enough to realise all our ideas and to organise the events in the current way. Due to these circumstances, we want to reorganise our association and win you as parents as active members. The active members should not only help out at some events, but also benefit from a number of advantages\*.

We would like to thank all of you, who supported us by purchasing a membership card during the last school year and hope that you will join us on the path to active membership. If you have any questions, we will be happy to answer them at one of our events.

\*possibility to participate in an excursion for which EVLK pays a part; an event for members only; exchange possibilities with other parents; register children as a group for other events, e.g. a Kidsrun